

VW und Ford Spitzenreiter in Europa

Europas Neufahrzeugmärkte sind weiterhin auf der Überholspur. Nach Angaben des internationalen Marktbeobachters JATO Dynamics in Limburg stieg die Zahl der Zulassungen im August im Vergleich zum Vorjahr um 11,5 Prozent. Seit Jahresbeginn ist ein Plus von 8,9 Prozent gegenüber 2014 zu verzeichnen. Die zulassungstärksten Marken sind Volkswagen, Ford und Opel/Vauxhall, die meistverkauften Modelle des vergangenen Monats waren der Volkswagen Golf vor dem Renault Clio und dem VW Polo. Im bisherigen Jahresverlauf ist der Ford Fiesta die Nummer zwei. (ampnet/jri)